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SR. ALEJANDRO VINTIMILLA PRESIDENTE BARRIO SAN MARCOS
ING. IVÁN ALVARADO PRESIDENTE URB. EL BATÁN
SR. JUAN DÁVILA PRESIDENTE BARRIO BILINGÜE
DR. BORIS OLMEDO PRESIDENTE BARRIO LAS CANDELAS
SR. MILTON FARFÁN PRESIDENTE BARRIO LA CASCADA

CONTENIDOS

Contexto

COMO EN AÑOS ANTERIORES, SE LLEVÓ ADELANTE LAS ASAMBLEAS CIUDADANAS EN TODAS LAS PARROQUIAS URBANAS DEL CANTÓN CUENCA, UN PROCESO 

DEMOCRÁTICO  EN EL CUAL  LOS CIUDADANOS PUEDEN  EXPRESAR LIBREMENTE A LAS AUTORIDADES LOS REQUERIMIENTOS Y PROBLEMÁTICA DE CADA UNO DE 

LOS BARRIOS EN DONDE HABITAN, Y TIENEN   LA OPORTUNIDAD DE PRIORIZAR TALES OBRAS.

RECOGER LOS REQUERIMIENTOS DE LOS CIUDADANOS DE CADA BARRIO DE ESTA PARROQUIA, EXPRESADOS EN ESTE  PROCESO DEMOCRÁTICO DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA, PARA PLASMARLOS EN LA MATRÍZ RESPECTIVA DE PRIORIZACIONES PARA EL  POA 2017

Opiniones, criterios y sentires ciudadanos. Respuestas de los funcionarios.

SR. ALEJANDRO VINTIMILLA, PRESIDENTE DEL BARRIO SAN MARCOS ING. MARCELO CABRERA PALACIOS, ALCALDE DE LA CIUDAD DE CUENCA

EXPRESA UN SALUDO CORDIAL DE BIENVENIDA A TODAS LAS AUTORIDADES PRESENTES, DESEÁNDOLES ÉXITO EN 

ESTE PROCESO QUE SE INICIA EL DÍA DE HOY, EN ESTA PARROQUIA.

AGRADECE LA ACOGIDA DE LOS DIRIGENTES Y CIUDADANOS QUE SE HAN DADO CITA A ESTA 

PRIMERA ASAMBLEA CIUDADANA, Y EXPRESA EL DESEO DE CUMPLIR CON TODOS LOS 

REQUERIMIENTOS QUE SE PRIORICEN EN CADA UNA DE LAS QUINCE PARROQUIAS.

SR. JUAN DÁVILA, PRESIDENTE DEL BARRIO BILINGÜE ARQ. FERNANDO SALAZAR, DIRECTOR DE LA DMT

MANIFIESTA SU AGRADECIMIENTO POR LA INVITACIÓN Y SOLICITA A LA DIRECCIÓN DE MOVILIDAD Y TRÁNSITO SE 

HAGA UNA INSPECCIÓN POR LA GRAN CANTIDAD DE VEHÍCULOS QUE SOPORTAN LAS AVENIDAS ALEDAÑAS, Y QUE 

SE REVISE LA SEÑALIZACIÓN.

OFRECE ENVIAR A UN TÉCNICO PARA DAR LA SOLUCIÓN MÁS INMEDIATA AL 

CONGESTIONAMIENTO VEHICULAR Y LA PROBLEMÁTICA EN TEMAS  DE MOVILIDAD QUE EXISTE 

EN EL SECTOR.

DR. OSWALDO ABRIL, DIRIGENTE DE LA CDLA. EL BATÁN ARQ. ANA MARÍA MALO, FACILITADORA

AGRADECE POR LA FAVORABLE ATENCIÓN QUE LE DISPENSAN LOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES, Y LA 

OPORTUNIDAD QUE HA TENIDO EL BARRIO DE PRIORIZAR EL ARREGLO DE UNA CANCHA DE USO MÚLTIPLE QUE HA 

ESTADO ABANDONADA POR MUCHOS AÑOS, Y QUE GRACIAS A ESTAS ASAMBLEAS LOGRAN ESTE OBJETIVO.

INFORMA AL SR. DIRIGENTE QUE EL REQUERIMIENTO PLANTEADO POR SU BARRIO HA SIDO 

ACOGIDO Y QUE LUEGO DE LA VOTACIÓN RESPECTIVA, EL MISMO HA SIDO  PRIORIZADO EN 

PARA EL POA 2017.

LIC. BEATRÍZ VINTIMILLA 28 DE SEPTIEMBRE DE 2016

TODOS LOS ASISTENTES RECONOCEN LA FORMA DEMOCRÁTICA EN LA QUE SE HA LLEVADO LA PRESENTE ASAMBLEA CIUDADANA, EN DONDE HAN PODIDO 

PARTICIPAR DE MANERA AMPLIA, EXPONIENDO SUS CRITERIOS Y NECESIDADES.
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